

# comarcales

## Ordís

### FESTA MAJOR DELS REIS

Els propers dies 5, 6 i 7 de gener, Ordís reviurà una de les tradicions més antigues: la seva Festa Major 1977, amb els següents actes més remarcables:

El dia 5, a dos quarts de vuit del vespre, tindrà lloc una gran cavalcada dels Reis amb la participació de la mainada de l'escola com a protagonistes, amb cercavila dels gegants per amenitzar l'arribada, capgrossos i tanmateix l'estrena d'unes «mulasses» que ells mateixos han realitzat. Tot seguit als locals del Teleclub les seves majestats els Reis d'Orient faran entrega d'obsequis i regals a la mainada del poble, marxant tot seguit cap altres indrets a fer el mateix.

El dia de Reis, el 6 de gener a la nit, té lloc l'elecció de la Pubilla d'Ordís, essent presentada l'elecció per en Josep M.<sup>a</sup> Ortega i la vetllada amenitzada per el cantant de cançó catalana Salvador Torres «SAM», juntament amb l'Orquestra «MIRAMAR», de Figueres, amb el seu cantant CRISTIAN, els quals amenitzaran els actes religiosos, sardanes i balls de la festa.

Desitgem a tota la població que passi unes vetllades agradables i una feliç Festa Major 1977.

GALOP

## Port Selva - Selva de Mar

### MININOTICIAS

Un sí rotundo fue la contestación de Port de la Selva al Referéndum Nacional del pasado día 15. Durante el día la gente fue acudiendo a nuestras Escuelas Nacionales para depositar su voto. Puede decirse que un 100x100 votó que sí a la reforma política, ya que el Port de la Selva tiene un censo de 612 personas incluidas las que tienen edad de voto. El escrutinio final lanzó estos resultados: 569 (quinientos sesenta y nueve) votaron sí; 1 (uno) nulo; 15 (quince) en blanco y 5 (cinco) no. Como presidente de la mesa Sr. Joaquín Manera y como adjuntos el Sr. Luis Deulovol y la Srta. Elena Arredina. Cabe suponer que el discurso de nuestro Presidente Sr. Suárez, caló hondo en este bello rincón de la Costa Brava.

Se han iniciado ya las obras desde el Moll d'en Balleu hasta donde empieza nuestro paseo Marítimo, un rincón que de nada servía ni se usaba para bañarse. Desde los primeros escalones hasta el cañón ya está el muro de cemento armado y casi relleno en su totalidad. Quedará de esta forma una soberbia explanada, siendo su uso destinado no sólo para aparcamiento, sino que habrá un paso de peatones, lo que permitirá a éstos trasladarse al paseo Marítimo sin peligro alguno por el lado del mar, un paso más y acertado, de nuestras autoridades, para las necesidades y progreso de nuestro pueblo. Será ésta sin duda una de las obras más bien acogidas, no sólo por los naturales, sino por los veraneantes y conocidos.

Ya estamos a las puertas de Navidad. Nuestra comisión de fiestas como todos los años, se ha encargado del programa a gusto y satisfacción de todos.

Día 22 de diciembre, llegada del Paje Real a ambas Escuelas, el cual repartirá juguetes y golosinas a todos los que reciben enseñanza en tales aulas.

Día 25, Solemne Oficio con Orquesta. A las 12'30, Sardanas en la Plaza Constitución. A las 17'30, Sardanas y baile de tarde. A las 22'30 Sardanas y baile de noche. Día 26, segundo día de Navidad. A las 12 Sardanas en Selva de Mar. A las 17'30, Sardanas y baile de tarde. A las 22'30, Sardanas y lucido baile de noche con la elección de la Pubilla del Port de la Selva 1977. Todos los actos musicales irán a cargo de la renombrada Coblà-Orquesta «La Principal de Cassà de la Senva». Día 5 de enero: Llegada de los Reyes Magos de Oriente a Selva de Mar y Port de la Selva, sobre las 18 horas.

Felicidades a todos por estos dos días de Navidad y a la comisión de fiestas, un detalle que no se debe perder y que ahora más que nunca va en aumento, es las sesiones sardanísticas, nuestra danza, «La dança mes bella de totes les dances que es fan i es desfan».

Pedro Massot Falcó

## Vilaritg

El que hace un centenar de años estaba formado por 23 edificaciones en el casco urbano y 48 en diseminado, muchas de las cuales no son más que un recuerdo, quedando en la actualidad habitadas 5 casas en el casco urbano y 7 masías, nos sorprendió de nuevo con la celebración de su Fiesta Mayor en honor a San Martín.

Pudimos apreciar el esfuerzo de sus vecinos y propietarios para mostrar unas calles cuidadas, y hacernos gozar de una Fiesta Mayor que hizo las delicias de cuantos les acompañamos.

No faltaron juegos infantiles para los niños y tras los actos religiosos en honor a su Santo Patrón, las audiciones de sardanas de mañana y de tarde en la Plaza.

Al escuchar la Coblà en su Plaza, me pareció una llamada de este Vilaritg nacido al amparo de su Castillo, a sus hijos, vecinos, propietarios, gentes de la comarca y simpatizantes, para que en este día acudamos a testimoniarle los gratos recuerdos que tenemos de él, pues a pesar del éxodo rural, sigue celebrando su tradicional Fiesta Mayor y nos sigue recordando.

Desde estas líneas gracias a los organizadores de este día inolvidable y que el próximo año la llamada llegue a muchos más. No lo dudo.

C

## Transportes I. QUIROGA

LES OFRECE SUS SERVICIOS EN EL TRANSPORTE DIARIO DE FIGUERAS A GERONA Y VICEVERSA.

ESPERAMOS VERNOS HONRADOS CON SUS ESTIMADOS ENCARGOS.  
GRACIAS ANTICIPADAS

Calle Avinyonet, 29 - Teléfono 50 48 15

FIGUERAS

Corresponsalia en GERONA:

TRANSPORTES CORCOY - Calle Santa Eugenia, 30 - Teléfono 20 15 33

## Hotel San Carlos

ROSAS

Urbanización "MAS BUSCA"

### Gran cena Revellón, Fin de año

Menú excepcional

Champán

Bolsa sorpresa

Conjunto musical

y formidable ambiente festivo hasta la madrugada.

¡RESERVE SU MESA CON ANTELACION!

En el propio Hotel - Tel. 256197

En FIGUERAS, c/. Vilallonga, 36 - Tel. 501999